

5年ぶり舞台部門も！磐清水梅の里地区民祭

磐清水自治協議会主催「磐清水梅の里地区民祭」が、11月9日(土)、10日(日)に開催されました。

初日は文化展部門のみでしたが、その会場準備や前日の展示作業など、地域の力が結集している事を感じる時間となりました。

2日目の舞台部門では地域の舞踊団体の発表や、今回が最終章となる「磐清水物語」の上演が行われました。

キャストの皆さんは10月1日(火)から毎週火曜日と金曜日に練習を行い、またスタッフの皆さんも様々な知恵を絞って工夫をして、舞台装置(大道具、小道具)美術、音響、照明、衣装・化粧、舞台監督などの役割で準備を進めてきました。総練習の途中で緞帳のトラブルもあり心配されましたが、当日は200人を超える来場者が見守る中、とても素晴らしい舞台となりました。

当日までの様子は、増刊号にて紹介しています。



第2回 市長杯市老連ポッチャ大会参加

磐清水長生会協議会では、10月21日(月)に第2回市長杯市老連ポッチャ大会に参加しました。

当日は千厩地区からの参加4チームが庁用バスに乗り合わせ、一関総合体育館へ向かいました。

予選は40チームが8コートに分かれ行われました。磐清水チームは、前回優勝チームの「東山寿会」と同じ第7コートで3試合を行いました。

とてもいい試合をしましたが、決勝トーナメント進出には至りませんでした。千厩からは小梨チームが決勝トーナメントに進出しましたが、1回戦で惜しくも破れてしまいました。それでも、各地域の皆さんと交流しながらの試合に皆さん笑顔の一日となりました。



サドンデスで、伊藤丈夫さん渾身の一球

寺沢長生会新山神社清掃作業

寺沢長生会では、11月3日の例祭に向けて、10月31日(木)に新山神社の清掃作業を行いました。

24人が参加し、参道入口の生垣の剪定、草取りや階段の落ち葉の掃き掃除、神社境内の清掃、建物内の清掃など、手分けをして行いました。



峯山サロン芋煮会



寺沢地区の峯山サロンでは、10月13日(日)に芋煮会を開催しました。雲一つない青空のもと、焼肉(鹿肉もあったとか)や前日から用意したはつとり入り芋の子汁をみんなで味わいました。

遠くに室根山も見えるいい景色のなか、17人が集い、さまざまな話に花を咲かせました。

仏坂自治会 ふれあいスポーツ大会 & 芋煮会(防災訓練)

仏坂自治会では11月17日(日)に、ふれあいスポーツ大会 & 芋煮会を開催しました。

9時から、一関市東消防署の方から「大雨による災害時にとるべき行動について」や「一関市防災情報」「消防署緊急情報」を、自分の携帯から調べ、聞く方法についてなど講話を頂きました。併せて消火器などを使った訓練も行いました。

10時過ぎからは、ふれあいスポーツ大会。種目はスリッパ飛ばし、玉玉リレー、玉入れ競争、ゴルフボールを使ったペタンクなどを行いました。

11時30分頃からは、運動会の反省なども含め、芋煮会と懇親会を行いました。

防災食として耐熱のビニール袋に同量の米と水を入れ、熱湯で30分煮たご飯の試食と、芋の子汁を食べながら交流しました。

普段話す機会がない人達とも話せるように「今後の自治会活動について(夏祭りやふれあいスポーツなど)」とテーマを決めて、テーブル毎に話し合って貰いました。

懇親会は今後も続けてほしいという意見が多く聞かれました。45人が参加しました。

1月12日(日)には、どんと祭と新年会を行なう予定です。



通報訓練

上手くご飯になるべかね

大勢の参加を頂きました

濁沼自治会女性部 手芸教室

濁沼自治会女性部では、10月20日(日)に手芸教室を行いました。

女性部の小野寺正子さんを講師に、参加者30人で布のリースづくりをしました。

初めに、選んだ布を5cm四方にピンキングばさみで切り、次にその布にボンドをつけて、発泡スチロールの輪に差していきました。それぞれ個性的なリースが出来上がりました。



地区民祭に出品された作品

新浪神社 例祭行なう

濁沼の新浪神社例祭は、11月3日(日)午前10時から行われました。

新型コロナウイルスの感染が広まる前は、神社神輿の巡業や子供神輿、鶏舞の奉納などが行われていましたが、今年も感染予防の観点から関係者のみでの例祭となりました。

当日は、神社総代や世話人、自治会や消防団の代表、行政区長、近隣の氏子の皆さんなどが参列、玉串を奉納し秋の豊作への感謝や地域の安泰などを祈願しました。

磐清水探検隊が行く！⑤

道標(仏坂 上関代地内)

東磐井の中心地点と言い伝えられている板碑のような石で、以前は横通の渡辺氏所有の水田の端にあったが、耕地整理等のため数m移動し現在はかけの菅原氏の序の口の橋の根本に残っている。(中略)現在千厩町内に現存する年号の確認された道標のなかで最も古い物であり、平成5年(1993)年2月24日付けで町有形民族文化財に指定された。

「いわしみず史跡・景勝めぐり」より



令和7年度の「新春交賀会」を、1月18日に行なう予定です。皆様のご参加をお待ちしております。詳しくは来月発行のチラシをご覧ください。

コミュニケーション

5年ぶいの舞台部門に滞いた！ 磐清水梅の里地区民祭

紙飛行機飛ばし大会

シャボン玉パフォーマンス

7777お楽しみ抽選会

磐清水物語の上演

ボクがワタシが1等賞

お楽しみ抽選会賞品

特別公演 YOSAKOI 飛勇凜

「ボクがワタシが1等賞」★ 子供達のスポーツでの活躍が素晴らしい☆

| 高校生 | 小学生 | 中学生 | 一般 |
|--|---|--|--|
| 【スポーツ部門】 サッカー競技 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校1年 藤村 慈大さん | 【一般部門】 今年度(11月現在)欠席なし 千歳小学校1年 小野寺 陸斗さん | 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校総合体育大会 優勝 千歳中学校2年 紺野 羽玖さん | 【一般部門】 92歳の現役農業従事者 22歳という年齢にも関わらず、素晴らしい成績を挙げ、花壇に貢献しています 一関市花いっぱいコンクール 千歳地域審査 一般花壇部門 2年連続「優秀賞」受賞 峯山 いききサロン様 |
| 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 佐藤 修香さん | 【一般部門】 今年度(11月現在)欠席なし 千歳小学校5年 佐藤 尚紀さん | 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 伊藤 汰一さん | 【一般部門】 1000本のサルビアの花壇 今年、自宅の庭先で1000本のサルビアの花壇を築き、多くの人々を魅了しています 一関市花いっぱいコンクール 千歳地域審査 一般花壇部門 2年連続「優秀賞」受賞 佐藤 シゲ子様 |
| 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 中澤 凜花さん | 【一般部門】 今年度(11月現在)欠席なし 千歳小学校6年 千葉 愛心さん | 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 紺野 真花さん | 【一般部門】 大規模花壇の部 一関市花いっぱいコンクール 千歳地域審査 大規模花壇の部 2年連続「優秀賞」受賞 伊藤 君男様 |
| 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 千葉 翔太さん | 【一般部門】 今年度(11月現在)欠席なし 千歳小学校5年 佐藤 尚紀さん | 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 佐藤 汰星さん | 【一般部門】 一関市花いっぱいコンクール 千歳地域審査 大規模花壇の部 2年連続「優秀賞」受賞 伊藤 君男様 |
| 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 千葉 琴矢さん | 【一般部門】 今年度(11月現在)欠席なし 千歳小学校1年 小野寺 陸斗さん | 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 佐藤 汰星さん | 【一般部門】 一関市花いっぱいコンクール 千歳地域審査 大規模花壇の部 2年連続「優秀賞」受賞 伊藤 君男様 |
| 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 千葉 風沙さん | | 【スポーツ部門】 【バレーボール競技】 一関地方中学校新人大会 優勝 千歳中学校2年 千葉 風沙さん | 【一般部門】 一関市花いっぱいコンクール 千歳地域審査 大規模花壇の部 2年連続「優秀賞」受賞 伊藤 君男様 |

令和6年「ボクがワタシが1等賞」受賞者の皆さんは次の通りです。おめでとうございます

- 伊藤 君男さん 92歳 現役農業従事者
- 菊池 栄治さん 太陽光発電（ソーラー発電）の磐清水地域の先駆者
- 仏坂自治会様 花いっぱいコンクール入賞 大規模花壇の部2年連続「優秀賞」
- 佐藤 シゲ子さん サルビア 1,000本の花壇
- 千葉 栄一さん 磐清水地区で一番ポポーの木が多い
- 峯山 いききサロン様 花いっぱいコンクール入賞 一般花壇の部2年連続「優秀賞」
- 前沢高校3年 藤村 慈大さん 第76回岩手県高等学校総合体育大会バドミントン競技1部 個人対抗男子ダブルス優勝他
- 千歳中学校3年 佐藤 汰星さん サッカー競技 2024 U15 県リーグ2部B優勝 他
- 千歳中学校3年 千葉 凜沙さん サッカー競技 第6回日本クラブユース女子サッカー東北大会(U18)準優勝 他
- 千歳中学校2年 伊藤 汰一さん バレーボール競技 一関地方中学校総合体育大会 第3位
- 千歳中学校2年 千葉 琴矢さん バドミントン競技 一関地方中学校総合体育大会 団体 優勝 他
- 千歳中学校2年 佐藤 修香さん バレーボール競技 一関地方中学校新人大会 優勝
- 千歳中学校2年 千葉 翔太さん サッカー競技 2024 U15 県リーグ2部B優勝 他
- 千歳中学校2年 紺野 真花さん バレーボール競技 一関地方中学校新人大会 優勝
- 千歳中学校1年 紺野 羽玖さん サッカー競技 一関地方新人大会 優勝
- 千歳中学校1年 中澤 凜花さん 第76回全日本合唱コンクール岩手県大会 銀賞
- 千歳小学校6年 菊池 慶さん 第75回パル春休み子供将棋大会 優勝 他
- 千歳小学校6年 千葉 愛心さん 今年度(11月まで)欠席なし
- 千歳小学校5年 佐藤 尚紀さん 今年度(11月まで)欠席なし
- 千歳小学校1年 小野寺 陸斗さん 今年度(11月まで)欠席なし



各自治会の活動報告



5年ぶりの舞台部門華やかに開催



環会の皆さん



若柳流梅寿会の皆さん



コスモスの皆さん



2年ぶりに梅の里村も出店



準備から片付けまで
ありがとうございました

「磐清水物語」これにて完結・・・か



始まったばかりの頃は・・・不安でした（事務局）



連日の練習、なかなか思うようにいきません



村1番と2番の美女たち



出演者による餅まき



皆さんの磐清水物語が
これからも続いていきま
すように



歌あり、おいとこあり、マツケンサンバあり、東京音頭あり



合唱隊が物語を繋いでいきます



当日は満員のお客さん



地域のエネルギー一堂に！



たくさんのお品ありがとうございました